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        大変お世話になりました  

 今平成 28 年度が終わろうとしています。今年度は，校舎の長寿命化改良工事に入り，旧校舎から仮

設校舎へ引っ越しをしたり，それを記念した学校へようこそ「旧校舎サンキュー グッバイ集会」で盛

り上がったり，小中一貫教育の授業研究会で英会話の発表をしたり，常澄中学校区でのなわ跳びランキ

ングで活躍したり…と，充実した 1 年を過ごしました。新しい校舎に入ることなく卒業していった 19

人の卒業生。卒業式は４・5 年生が中心になって心を込めて会場を準備し，

厳粛な中にも温かい卒業式ができました。今年度は私たち教職員にとって

も，学校の伝統を守る，地域の学校としての存在意義を確認する，そして次

代を担う人を育てるということを，実感した 1 年にもなりました。保護者

の皆さま地域の皆さまから頂きました，ご理解とご支援に対し，深く御礼申

し上げます。ありがとうございました。 

 

平成 28 年度 修了式での発表より 
【２年生全員での発表 １年間を振り返って】 

・４月１３日。１年生を迎える会で歓迎の言葉を発表しました。どきどきしたけど，上手にできました。 

・５月２８日。運動会の応援合戦で今までで一番大きな声で一生けんめい応援しました。 

・６月７日。わくわく交流会で道路の歩き方を教えてもらい，たくさん練習しました。 

・７月８日。町探検の発表会をしました。１年生が真剣に聞いくれてうれしかったです。 

・８月２９日。２学期の始業式に２年生全員で「がんばること」を発表しました。目当てを守れるようにがんばろ

うと思いました。 

・９月２４日。かぼちゃパーティーを開きました。みんなで育てたかぼちゃで煮物を作って食べました。あまくて

おいしかったです。 

・１０月１３日。２回目の町探検に行きました。ヨシダ，林とこや，マック，レックセンター，市民センター，グ

リーンハウスに行って，たくさんのことを教えてもらいました。 

・１１月２９日。全校英会話で，全部の学年の人とたくさん会話して，先生の好きなものを集めました。とっても

楽しかったです。 

・１２月１６日。校内持久走大会で練習とは違うコースになったけど，全力で走りました。みんなに応援してもら

って，力がわきました。 

・１月１８日。校内書き初め会で，お手本をよく見て，美しい字が書けました。 

・２月２３日。「ぼくの歴史・わたしの歴史発表会」を開きました。家の人に生まれてから今までの自分のようす

をインタビューし，まとめたものを発表しました。お客さんが真剣に聞いてくれてうれしかったです。 

・３月１７日。卒業式でみんな大きな声で呼びかけをしました。歌を歌いま

した。６年生にお祝いの気持ちを伝えました。 

・いろんなことをみんなでがんばりました。 

給食で全員完食できた日は３９日あります。残りものゼロの完全完食の日

は１９日になりました。 

読書もたくさんしました。８人全員の合計は１３４０さつです。 

大なわの５分間８の字とびの１．２年生の記録は２４９回になりました。 

３年生になってもみんなで力をあわせてがんばります。                         



 

【４年生 ぼくや私の将来に向かって大事にしたい字】 

 なぜその字を大事にしたいのか，そのわけについての発表がありました。全員紹介したいのですが，

紙面の関係上，３名の思いを紹介します。 

有田 祐也 「飼育員」      

金澤  翼 「お店」 

久保田 匠 「水泳」 

雲井 稟大 「前進」 

栗原 吏市 「家族」 

小林 佑兵 「車」 

立原 冴航 「プロボーラー」 

田中 孝明 「医者」 

久野 陸人 「野球」 

吉川 愛実 「先生」 

吉川 怜佑 「警察官」 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

常中学区全体での競い合いだったのです   

が，下大野の子どもたちは本当によく頑張  

りました。クラス対抗では，学年１位はも 

ちろんのこと，学年枠を払っても，６年生 

を先頭に１位から４位までを占めることが 

できました。(６年の部は前号記載) 

下大野の子どもたちの活躍    
・茨城県みんなに進めたい一冊の本推進事業 

 教育長賞（年間５０冊達成者）  

４年 有田 祐也   小林 佑兵 

５年 市毛 智也   庄司 直樹    

    中村 公洋   檜山  翼 

    吉川  聖   髙橋 梨乃 

・校内読書賞（３年以下 １００冊読破） 

   ３年 大谷 和那   雲井 琴那 

      黒澤 侑真   櫻井 心菜 

      白土 優陽   髙橋 拓未 

      林  侑哉 

・第 16 回神栖市空手道選手権大会 

  ２年生男子組み手の部 

準優勝 ２年 大和田陽翔 

・常澄中学校区なわとびランキング 

  短なわ２分間連続跳び 

   ２年男子 第 1 位 大和田陽翔 ３６５回 

   ３年男子 第 1 位 松浦 優雅 ４２５回 

   ５年女子 第 1 位 髙橋 梨乃 ４２５回 

  長なわ５分間８の字跳び 

   ３年の部 第１位 ５５２回 

   ４年の部 第１位 ５２１回 

   ５年の部 第１位 ５４３回 

大和田 蓮 

 ぼくは，将来に向けて「野球」という字を書きました。

その理由は，野球が面白いからです。野球は最後まで勝

敗が分かりません。なので，負けていてもあきらめなけ

れば勝つかもしれないからです。そのために，習ってい

る野球の試合で気持ちを強くする努力と野球がうまくな

る努力をがんばっていきたいです。 

金澤 凌玖 

 ぼくは，将来に向けて「決意」という文字を書き

ました。その理由は，いろいろ決意して前に進んで

行きたいからです。何事も決意してやらないとそ

の目標には立ち向かえないからです。ぼくがなり

たい職業は，本屋さんです。本屋さんになって世界

中の人に本の素晴らしさを伝えたいです。そのた

めに本をたくさん読んで，５００冊くらい読むこ

とをがんばりたいです。そのために毎日努力して

いきたいと思いました。 

清水 萌花 

 わたしは，将来に向けて「先生」という文字を書き

ました。その理由は，将来先生になりたいからです。

私たちの担任の近藤先生のように，みんなと仲良く，

楽しい授業をしたいからです。そして，何事にもあき

らめずにやっていきたいからです。そのために，これ

から文字をきれいに書いたり，お友達となかよく遊ん

だりしながら，勉強も自主的にやりたいです。 


